

Miguel Díaz-Canel préside la réédition de la Caravane de la Liberté à Cuba



Santiago de Cuba, 2 janvier (RHC) En présence du premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel, la Caravane de la Liberté est partie de Santiago de Cuba ce mardi, 65 ans après l'événement.

Depuis l'intersection de l'avenue des libérateurs et de la rue Trinidad, entourée de la cité scolaire du 26 juillet (ancienne caserne Moncada), du palais de justice et de l'ancien hôpital provincial, une jeep et deux camions transportant 40 étudiants et jeunes gens sont partis et ont reçu le salut présidentiel.

Lors de la cérémonie, le colonel Alberto Vázquez García, Héros du Travail de la République de Cuba, au nom de ceux qui ont fait partie de la Caravane après le triomphe révolutionnaire, a exprimé l'importance de l'événement et en particulier la mission qui lui correspondait en tant que conducteur de la jeep dans laquelle voyageait le Commandant en Chef Fidel Castro Ruz.

Aylin Álvarez, première secrétaire du comité national de l'Union des jeunes communistes, a souligné que les nouveaux pins suivent l'héritage du leader historique de la révolution et l'empreinte de la caravane victorieuse qui, à partir de ce mardi, parcourt le pays comme un symbole de continuité. Roberto Morales, membre du bureau politique et secrétaire à l'organisation du comité central du PCC, le commandant de l'armée rebelle José Ramón Machado Ventura, le général de brigade Teté Puebla, héroïne de la République de Cuba, et les autorités locales ont assisté à la cérémonie commémorative.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343485-miguel-diaz-canel-preside-la-reedition-de-la-caravane-de-la-liberte-a-cuba>



Radio Habana Cuba